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Performance Prediction and Simulation of Gas 
Turbine Engine Operation for Aircraft, Marine, 

Vehicular, and Power Generation 
(RTO-TR-AVT-036) 

Executive Summary 
Through the years, computer models for the prediction of gas turbine performance and the simulation of 
operational characteristics have evolved into a very wide range of applications. The present document is 
addressed to the operators and users of gas turbines in the field, for whom user-friendly, accurate and fast 
PC-based engine simulation tools are now available. These tools can help one to understand the engine 
performance behavior and to identify the causes of possible deficiencies in engine performance in a highly 
cost-effective manner. They have also become very useful for efficient mission analysis, the preliminary 
design studies of engines, and their matching to applications. This document is the second document 
published by the RTO on this subject. 

The present document incorporates and updates material included in the previous report RTO-TR-044, and 
includes new material and an improved organization. The initial document, RTO-TR-044, concentrated on 
gas turbine engine modeling as it applied to aircraft applications, only. 

Since the technology of this subject changes rapidly, the material can easily become outdated and 
obsolete. The original Task Team (AVT-018) recognized this fact and suggested that RTO continue to 
update this document, periodically, to include new information, and, in fact, to consider this a “living 
document”. However, under the current RTO specifications, document revision is not an option. It was 
decided by the members of AVT-036 to develop a more comprehensive document by expanding the scope 
of the original document to include gas turbine engine modeling for Land, Sea, and Air Applications as 
applied to military weapon systems, as well as to update previous material where needed. That approach 
was accepted by RTO and as a result this document was developed. In addition to being more 
comprehensive, this document has been reorganized to produce a more readable document. 
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Estimation et simulation des performances du 
fonctionnement des turbomoteurs pour avions, 

navires, véhicules et pour la production d’énergie 
(RTO-TR-AVT-036) 

Synthèse 
Au fil des années, les modèles informatiques utilisés pour l’estimation des turbomoteurs et la simulation 
des caractéristiques opérationnelles ont évolué vers une très large gamme d’applications. Le présent 
document s’adresse aux exploitants et aux utilisateurs de turbomoteurs sur le terrain, pour qui des outils 
conviviaux, précis et rapides de simulation de moteurs sur PC sont désormais disponibles. Ces outils 
peuvent les aider à comprendre le comportement des moteurs et à identifier les causes de défaillances 
éventuelles au niveau des performances, de manière rentable. Ils sont également devenus très utiles pour 
une analyse de mission efficace, les études préliminaires de conception de moteurs et leur adaptation à 
leurs applications. Ce document est le second édité par la RTO sur ce sujet. 

Le présent document prend en compte et actualise les informations contenues dans le rapport précédent 
RTO-TR-044, et contient de nouvelles informations ainsi qu’une meilleure organisation. Le document initial, 
RTO-TR-044, était ciblé sur la modélisation des turbomoteurs car il ne concernait que les applications sur 
avions. 

Compte tenu de l’évolution rapide de la technologie dans ce domaine, les informations sont susceptibles 
de devenir très facilement périmées et obsolètes. L’équipe de travail initiale (AVT-018) était consciente  
de ce fait et avait suggéré que la RTO poursuive la mise à jour de ce document périodiquement, afin d’y 
inclure de nouvelles informations et, en fait, de le considérer comme un « document vivant ». Toutefois, 
dans le cadre des spécifications RTO actuelles, la révision du document ne constitue pas une option.  
Les membres de l’AVT-036 ont décidé de rédiger un document plus complet en élargissant le périmètre 
du document d’origine afin d’y inclure la modélisation des turbomoteurs pour les applications terrestres, 
maritimes et aériennes appliquées aux systèmes d’armes militaires, et d’actualiser les informations 
précédentes le cas échéant. Cette approche a été acceptée par la RTO, ce qui a donné lieu à l’établissement 
du présent document. Outre le fait d’être plus complet, ce document a été réorganisé afin d’être plus 
lisible. 
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